



Frédéric Mitterrand botte en touche sur les Carmes

Jean-Pierre Sueur, sénateur (PS) du Loiret a interpellé mardi 2 novembre au Sénat le ministre de la culture, Frédéric Mitterrand, sur la Zac Carmes-Madeleine à Orléans. Ce dernier - absent lors de la séance - répond par la voix de Michel Mercier, Ministre de l'Espace rural et de l'aménagement du territoire, qu'il n'a donné son feu vert au préfet que pour lancer la procédure d'enquête publique et que *«cette décision n'emportait aucun préjugement de l'utilité publique de la ZAC»*. En clair, le ministre ne se mouille pas. Le commissaire enquêteur chargée de l'enquête publique doit rendre un rapport avant le 19 novembre, charge ensuite au préfet de prendre ou non une déclaration d'utilité publique.